

**Almodóvar, el Ayuntamiento del «caos»**

**E**l «caos administrativo» en el Ayuntamiento de Almodóvar es total. Según el PP, el alcalde no ha presentado al Pleno las actas de las tres últimas sesiones, ni ha remitido copia de los acuerdos a las diferentes administraciones públicas. En señal de protesta por lo que consideran «graves irregularidades del equipo de gobierno», abandonaron la última sesión plenaria.

**Nueva mancomunidad**

**O**cho municipios de la comarca de Almadén podrían constituir una nueva mancomunidad, que prestaría entre otros, los servicios de una OMIC móvil. Así parece desprenderse de la reunión mantenida días pasados entre los alcaldes de la comarca, representantes de la Dirección General de Administración Local, y el Director General de Consumo de la Junta de Comunidades, Gabriel Miralles.



P. PINTADO

**Los Membrillatos volvieron a El Peral**

**A**lrededor de unos dos mil membrillatos celebraron el pasado domingo 21 de mayo la festividad de San Isidro en el paraje de El Peral, en el término municipal de Valdepeñas. Como ya viene siendo habitual desde hace más de treinta años, los vecinos del pueblo de Membrilla, situado a veinte kilómetros de El Peral, pertrechados de todo tipo de viandas y bebidas, invadieron pacíficamente la explanada de este pulmón de Valdepeñas.

Decenas de hatos, en los que sobresalía por encima de otras comidas las calderetas de cordero, reunieron a su alrededor a los romeros. Desde que se celebra esta romería en El Peral, nunca ha habido ningún tipo de problemas con el Ayuntamiento de Valdepeñas, y menos con la cuestión de las basuras, ya que al día siguiente, la Hermandad se encarga de enviar a dos personas que dejan el bonito paraje tal como lo encontraron.

**Viviendas sociales en La Solana contra la especulación**

**L**a Solana contará en breve con un nuevo grupo de cincuenta viviendas sociales, por lo que según el alcalde de la ciudad se frenará en cierta medida la «feroz especulación» que actualmente vive este municipio. Aún no se tiene confirmación de la fecha del inicio de las obras de estas cincuenta viviendas sociales, que estarán ubicadas en la zona denominada «El Humilladero». Las obras que serán dirigidas por el arquitecto Javier Navarro, se realizarán sobre parte de los seis mil metros de terreno cedidos por el Ayuntamiento. Las viviendas, a las que posteriormente se les unirán otras cincuenta, estarán repartidas en edificios con tres plantas, un sótano dedicado a aparcamiento.

**Actividad sindical de CC.OO. en Socuéllamos**

**S**e ha venido celebrando en Socuéllamos durante los últimos días, un cursillo de formación para delegados y cuadros de Uniones Locales, y Sindicatos de Rama de CC.OO. de la comarca de Tomelloso. El cursillo ha estado impartido por Francisco Gallego, técnico provincial en materia de trabajo asociado, y ha contado con la participación de 25

cursillistas, que han sido instruidos sobre la confección de nóminas y Seguridad Social. Por otra parte, para el día 27 estaba prevista la celebración de un acto público dirigido a la mujer trabajadora, que contó con la presencia de la responsable confederal de la Mujer de CC.OO., María Jesús Vilches, que trató sobre la problemática de la mujer.



REALES

Asistentes al cursillo de formación.